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В Грузинской церкви произошел раскол из-за украинской
автокефалии

В Грузинській церкві стався розкол через українську автокефалію
Митрополит Потійської і Хобської єпархії Грузинської православної церкви отець Григол

піддав різкій критиці владу країни за відмову привітати Україну з отриманим від
Константинополя томоса, передає кореспондент газети Взгляд в Тбілісі з посиланням на
місцеві ЗМІ. Митрополит Григол заявив, що «привласнення автокефалії церкви України

стало вододілом між минулим і майбутнім», повідомляє телекомпанія «Руставі-2». У зв'язку
з цим він висловив жаль з приводу того, що політичні лідери Грузії не поспішають

привітати з цим народ України.
http://www.yerkramas.org/article/148849/v-gruzinskoj-cerkvi-proizoshel-raskol-iz-za-ukrainsk

oj-avtokefalii

Митрополит Потийской и Хобской епархии Грузинской православной церкви отец
Григол подверг резкой критике власти страны за отказ поздравить Украину с полученным
от Константинополя томосом, передает корреспондент газеты ВЗГЛЯД в Тбилиси со
ссылкой на местные СМИ.

Митрополит Григол заявил, что «присвоение автокефалии церкви Украины стало
водоразделом между прошлым и будущим», сообщает телекомпания «Рустави-2». 

В этой связи он выразил сожаление тем, что политические лидеры Грузии не
спешат поздравить с этим народ Украины. 

Духовник в этом плане сказал, что «страх не должен застилать глаза, не надо
следовать по неправильному пути, иначе мы окажемся оторванными от свободного мира
и надолго будут похоронены желаемые поколениями свобода и независимость». 

Ранее митрополит Ахалкалаки, Кумурдо и Кари отец Николоз заявил, что
Грузинская православная церковь не должна спешить с признанием автокефалии
Украинской церкви. Он сказал, что, во-первых, пока на решение Константинополя
должны отреагировать церкви, которые находятся в иерархии выше грузинской, а
во-вторых, томос нуждается в самом тщательном изучении. 

В свою очередь, президент Грузии Саломе Зурабишвили в пятницу назвала
«важным и сенситивным» вопрос автокефалии церкви Украины, отметив при этом, что не
будет торопиться поздравлять Киев с этим. 


